



CENTRO DE SALUD DE MORRO SOLAR REALIZARA CAMPAÑA DE RECOJO DE MATERIALES EN DESUSO EN PREVENCION DEL DENGUE

Para este 24 de enero desde las primeras horas de la mañana, personal del Centro de salud de Morro Solar en coordinación con la Municipalidad provincial de Jaén y otras organizaciones de base, estarán realizando una Gran Campaña de Recojo y eliminación de materiales en desuso (lo que antes se denominaba **INSERVIBLES**) en prevención de la terrible enfermedad del Dengue y ante el incremento de las lluvias en la zona.

Así lo informó la **Lic. Maribel Medina Díaz**, Coordinadora de **PROMSA** del CLAS Morro Solar, agregando que se han efectuado las coordinaciones con las juntas vecinales , **ESSALUD** y la **APROMOS** para la ejecución de esta tarea que persigue disminuir los índices de presencia del vector transmisor del dengue en este populoso sector de la ciudad.

“Nosotros esperamos la participación activa de la población de Morro Solar sacando del interior de sus casas todo objeto o material que no utilice y que almacene agua de lluvia, como llantas y baldes viejos, latas de conservas, chapitas de cerveza o gaseosa, botellas plásticas o de vidrio que no se usen, zapatos en desuso, floreros, en fin todo objeto que almacene agua de lluvia porque es allí donde se reproduce el zancudo transmisor del dengue”, acotó la profesional.

Dijo así mismo que se ha dividido Morro Solar en siete sectores con un coordinador a cargo, con lo que se pretende cubrir el 100 por ciento del área correspondiente al CLAS. NO hay que olvidar que cuidar de nuestra salud es también nuestra responsabilidad, por eso “Saca el Dengue de tu Casa, Elimina todo objeto que no utilices y que almacene agua de lluvia, solo así prevenimos y controlamos esta terrible enfermedad”, sentenció.

DISA Jaén – San Ignacio

¡Por una gran Región!

Jaén 23 de Enero del 2013

DIRECCIÓN SUB REGIONAL DE SALUD JAÉN-SAN IGNACIO
OFICINA DE COMUNICACIONES